

## Fiesta de Las Nieves en Monegro

El alcalde de Campoo de Yuso agradece la colaboración de las distintas consejerías en el proyecto

# Eduardo Ortiz dice que la urbanización de Corconte es “una obra significativa en Yuso”

A. QUEIMADELOS. Reinosa

**El alcalde de Campoo de Yuso, Eduardo Ortiz, repasa las actuaciones municipales del último año y comienza recordando la reciente presentación hace unos días del proyecto de urbanización de Corconte, acto en el que el consejero Mazón contempló cuatro actuaciones de reparación; junto a la iglesia, al lavadero, edificio de la casa con-**

cejo y zona de aparcamiento junto al albergue. Posteriormente Ortiz aludió al trabajo de aglomerado del pueblo, además de un encintado con bloque. El pueblo dice conocer el proyecto, encontrándose en el periodo de sugerencias por si fuera necesario modificar alguna parte del mismo. Además hay vecinos que están dispuestos a acometer, dentro del plan, actuaciones personales en sus edificaciones.

Muchas son las obras sobre las que se está actuando y muchas otras son las prometidas en Campoo de Yuso pero sin duda la más cuantiosa y pretenciosa es la construcción del Polideportivo Cubierto en La Población de Yuso, que a juicio de Eduardo Ortiz va a buen ritmo, quedando a la espera de que llegue la estructura prefabricada para ser levantado en el menor tiempo posible.

“Para el POS de 2007 tenemos una subvención amplia de la consejería de Medio Ambiente del ciclo integral del agua para hacer un control del uso del agua en el Ayuntamiento, con instalación de contadores y ampliación de los depósitos de La Población y Corconte”, señala Ortiz, quien recuerda que también están “reparando la pista de La Lastra y haciendo el cierre del Puente de Orzales, y con la ayuda de la consejería de Ganadería las obras estarán finalizadas en breve plazo, a falta de remates y dos portillas canadienses”.

El alcalde de Campoo de Yuso asegura también que “la obra de La Riva está a punto de finalizar, con aportaciones de la consejería de Medio Ambiente para renovar la red de abastecimiento con la construcción de un nuevo depósito y asfaltar parte del pueblo, acometiendo el Ayuntamiento el resto para que ningún rincón de La Riva quede sin asfaltar” y recuerda que “acaba de comenzar la obra del Pinar de Coronte, en el que estamos haciendo una limpieza de los pinos que se encuentran en malas condiciones, teniendo que retirar unos 200, con fondo de la Dirección Regional de Montes”. Despues de ello asegura Ortiz que se llevará a cabo “una reforma integral de todos los contenidos del pinar,



Eduardo Ortiz, alcalde de Campoo de Yuso.

QUEIMADELOS

cambiando barbacoas, bancos, zona de papelera y recreo, y zona de parque infantil”.

El alcalde de Campoo de Yuso ha adjudicado “las obras de acondicionamiento del Centro Ornitológico de La Población y la urbanización del entorno”, acometiendo “en La Riva la reparación de un lavadero y la construcción de un mirador con vistas al Embalse con fondos del programa Leader”, y él y su equipo están “a expensas de que lleguen las resoluciones de la orden de subvenciones de la consejería de Cultura para rehabilitar el inmueble para centros culturales, actuando en la escuela de La Riva para dotar de centro juvenil al pueblo”.

Ortiz asegura también que “van a buen ritmo las obras de la iglesia de la Población, recuperando

la techumbre con fondos de la consejería de Cultura”, y señala que van a hacer “el cielo raso interior y una solera de losas”.

Por otro lado Ortiz asegura que los catorce pueblos del municipio tienen “la mayoría de las necesidades cubiertas” pero le gustaría que el Ministerio se implicara algo más en el saneamiento integral del Ayuntamiento ya que “el Pantano no tiene problemas de potabilidad porque gracias al volumen del embalse y al tratamiento que la naturaleza va haciendo, los vertidos son muy pequeños pero si el municipio quisiera crecer industrialmente y teniendo en cuenta las grandes inversiones para depurar las aguas en otras comarcas, los ayuntamientos pequeños no podemos invertir el 200 por cien del presupuesto en depurar las aguas”.

“Pedimos ayuda del Estado porque aunque el Embalse del Ebro tiene agua de gran calidad, queremos crecer, y el agua hay que cuidarlo y tratarlo”.

En cuanto al turismo, Ortiz dice que “hay inversiones como el nuevo restaurante de la Población, la Posada de Coronte, pero en el PGOU plantearemos dos zonas para acometer instalaciones industriales pequeñas con naves respetuosas con el Medio Ambiente; no podemos renunciar a ellas”. Pero reconoce que Yuso es un municipio turístico, y más cuando se aclare la cuestión de la Lastra. “Ya está constituido el nuevo Patronato, al que se incorporan tres direcciones generales, cuatro Ayuntamientos y los dos sindicatos más importantes de Cantabria. Expectativas buenas, falta voluntad y dinero”.

## La I Feria de la Miel en Monegro será inaugurada hoy

A. Q. Reinosa

La I Feria de la Miel inaugura hoy a las 10,00 horas las Fiestas de Nuestra Señora de las Nieves en Monegro, Campeo de Yuso.

La feria apícola se abre al público con motivo de las fiestas patronales, y lo hace en la carpita habilitada en Monegro, con unas conferencias de especialistas en la materia y una veintena de cestas de exposición y venta de productos derivados de la miel.

A las 20,15 horas de hoy acudirá el Dúo Cántabro, formado por Begoña y Benito, acompañados de su escuela de niños de Cartes, y después habrá una monumental verbenas a cargo de un grupo mariachi, y una degustación de Licor del Peregrino.

Mañana continuará la exposición apícola desde las 11,00 horas, y a las 12,30 habrá una misa solemne cantada por el Grupo Coral de la Asociación de Turismo Rural, además de una exhibición del grupo de encajeras Quima, y una actuación de rondas y piteros hasta la hora de la paella.

Ya por la tarde tendrá lugar el concurso femenino de bolos valedero para el CIRE en la Población, y en Monegro un concurso infantil de dibujo desde las 17,00 horas, siendo la final de rana una hora más tarde.

### Tiro de cuerda

A las 20,30 horas tendrá lugar una exhibición de tiro de cuerda, y a las 21,00 y 00,30 horas, respectivamente, romería y verbena amenizadas por la orquesta Nuevo Horizonte. A las 22,30 horas actuarán los Hermanos Cossío, y después habrá una degustación de productos campurrianos.

El domingo concluye la programación festiva a las 12,00 horas con festival folclórico.

## FIESTAS VIRGEN DE LAS NIEVES 2006



Vuelve el 5 de agosto y el Municipio de Campoo de Yuso se viste de Fiesta. La Comisión de Festejos y el Ayuntamiento hemos tirado la casa por la ventana, creando iniciativas novedosas que espero os gusten a todos: como hoy la Inauguración de la I Feria de la Miel, que en doble jornada expondrá y venderá productos apícolas.

Venid a Monegro y disfrutad de esta novedad. Niñas y niños de la Escuela de Cartes; Música Mariachi; Festival Folclórico son algunas novedades programadas hasta el domingo, pero, además, disfrutaremos de la multitudinaria Misa en la ermita de Las Nieves, el 5 de agosto; degustaremos la tradicional Paella, el Licor del Peregrino y productos a la usanza campurriana, bailando al son de las grandes orquestas. Con vuestra visita comprobaréis que nuestro municipio es acogedor y que os recibe con las manos abiertas.

Como alcalde de Campoo de Yuso os deseo Felices Fiestas de Monegro 2006.

Alcalde de Campoo de Yuso: Eduardo Ortiz



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CAMPOO DE YUSO